

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1973)
Heft: 5

Artikel: Neuer Schweizer Vizekonsul in Bregenz
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-937963>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NEUER SCHWEIZER VIZEKONSUL IN BREGENZ

Nach mehr als fünfeinhalbjähriger Tätigkeit am Schweizerischen Konsulat in Bregenz nimmt Vizekonsul Robert Reich Abschied von Bregenz, um einen neuen Posten an der Botschaft in Paris anzutreten. Vizekonsul Reich war in Brüssel, Berlin, Mailand und Stockholm tätig gewesen, ehe er im April 1968 nach Bregenz kam. Der Betreuungsdienst des Bregenzer Konsulates erstreckt sich über die Bundesländer Vorarlberg und Tirol und umfasst neben 1960 immatrikulierten Schweizern auch 460 Liechtensteiner. Aus Wildhaus / SG stammend, war der Vizekonsul mit den Problemen diesseits des Rheins gewissermassen "nachbarschaftlich vertraut".

Zur Verabschiedung von Vizekonsul Reich gab Konsul Max R. Joss einen Empfang, an dem zahlreiche Vertreter des öffentlichen Lebens Vorarlberg teilnahmen und bei dem Kanzler Albert Mehr als Nachfolger von Vizekonsul Reich vorgestellt wurde. Kanzler Mehr begann seine konsularische Laufbahn in Lyon, war dann in London und kommt jetzt aus Algerien, wo er die letzten vier Jahre tätig gewesen ist. Aus Gais stammend, ist auch ihm nachbarliches Verständnis für Vorarlberg mitgegeben.

Vizekonsul Reich, der auch verschiedentlich Gast unseres Vereins in Vaduz war, wünschen wir an seiner neuen Wirkungsstätte in Paris alles Gute. Alles Gute wünschen wir aber auch dem neuen Kanzler Albert Mehr am Schweizerischen Konsulat in Bregenz.

GRUNDLAGENFORSCHUNG IN DER RS

Ab Neujahr 1974 gilt für die zivile Organisation der Pädagogischen Rekrutenprüfungen "PRP" eine neue Verordnung des Eidg. Militärdepartements, welche den Aufgabenkreis der Prüfungen erheblich erweitert.

Nach Angaben des EMD sollen die pädagogischen Rekrutenprüfungen wie bisher Aufschluss geben über den Stand der Informationen und der Ausbildung der dienstpflichtigen männlichen Jugend, und zwar besonders, was den staatsbürgerlichen Bereich betrifft. Im weiteren sollen die Prüfungen inskünftig zur Grundlagenforschung für das schweizerische Erziehungswesen beitragen und der Schulplanung und -koordination statistisches Material liefern. Ueberdies sollen sie der Meinungsforschung unter den Rekruten dienen. Schriftliche und mündliche Prüfungen sollen künftig einander wo immer möglich ergänzen. Ueber Themenstellung und